

Presentación

Hay dos tópicos clásicos en neuropsicología y neurología comportamental en los cuales hay muy poca información disponible en español: agnosias y apraxias. A pesar del crecimiento notorio en otras áreas (por ejemplo, funciones ejecutivas, neuropsicología infantil, demencia, etc.) no es fácil encontrar publicaciones (investigaciones, textos, artículos) relacionada con agnosias y apraxias.

Por esta razón la revista *Neuropsicología, Neuropsiquiatría y Neurociencias* decidió publicar un número especial monográfico dedicado específicamente a agnosias y apraxias, que sirviera como texto básico sobre estos dos temas en los programas de formación en neuropsicología; o como texto de consulta para los profesionales que trabajan en el área.

Neuropsicología, Neuropsiquiatría y Neurociencias es una revista de acceso libre, que se difunde ampliamente en el mundo de las neurociencias comportamentales en los países hispanohablantes. En el momento existen ya varios números monográficos, que son utilizados ampliamente como textos en diferentes países:

Neurobiología de las Emociones (2013)

Feggy Ostrosky Shejet, editor

Neuropsicología del Envejecimiento Típico y Atípico (2012)

Mónica Rosselli, editor

Neuropsicología Infantil (2011)

Esmeralda Matute, editor

Funciones Ejecutivas (2008)

Alfredo Ardila, editor

El presente número monográfico incluye 10 artículos, que cubren los diferentes aspectos de las agnosias y apraxias, desde sus orígenes históricos, hasta su desarrollo a través de la vida. Se analizan los diferentes tipos de agnosias y apraxias, sus manifestaciones clínicas, sus correlaciones clínico/ anatómicas, su evaluación, y se presentan guías para su manejo y tratamiento.

Con esto ampliamos la biblioteca de textos básicos en neuropsicología, disponible en forma libre desde cualquier parte del mundo.

Alfredo Ardila
Editor